

NOMAD AVIATION

August 2018

NOMAD Technics entscheidet sich für LTB/400®

Nomad Aviation hat Anfang August 2018 damit begonnen, Wartungs- und Instandhaltungsarbeiten am Standort Basel, Schweiz, anzubieten. Das Unternehmen bietet Wartungsinspektionen und routinemäßige Reparaturarbeiten an Flugzeugen der Serien Cessna Citation 525 und Bombardier Challenger an. Ab Oktober 2018 wird die Linien- und Base-Wartung für Bombardier Global, Global XRS, Global 6000, Embraer Legacy 600 und 650 Business Jets verfügbar sein. Zu Beginn des Jahres 2019 werden die Instandhaltungskapazitäten auf die A320-Familie und die Boeing 737-Serie ausgebaut.

Roman Hug, Leiter Instandhaltung und CAMO, und sein Team vertraut nun auf die Unterstützung durch die CAMO und Maintenance Management Software Lösung LTB/400®.

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 100 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400® System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

August 2018

NOMAD Technics selects LTB/400®

Nomad Aviation has started to offer maintenance and hangarage services at its Basel, Switzerland facility at the beginning of August 2018. The company provides maintenance inspections and none routine repair work on Cessna Citation 525 and Bombardier Challenger series aircraft. Starting in October 2018 line and base maintenance will be available for Bombardier Global, Global XRS, Global 6000, Embraer Legacy 600 and 650 business jets. At the beginning of 2019 maintenance capabilities will be extended to the A320 family and Boeing 737 series.

Roman Hug, Director Maintenance and CAMO and his team trust in the support of the CAMO and Maintenance Management Software Solution LTB/400®.

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400® is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400® Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 100 German- and international aviation companies as our clients.